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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

НОВЫЙ СОСТАВ
ПАРТБЮРО

На отчетно-выборном пар-

тийном собрании в производст-
венном объединении грузового

автотранспорта с докладом вы-

ступил секретарь партбюро
В. Я. Иванов. Проанализиро-
вав деятельность за отчетный
период, докладчик сконцентри-

ровал внимание на нерешенных

проблемах: партийная органи-

зация еще слабо осуществляет
право контроля деятельности

администрации, имеются на-

рушения трудовой дисциплины,

идеологическая работа не отве-

чает требованиям XXVI съез-

СООБЩЕНИЕ
Исполнительного

комитета
СЛАНЦЕВСКОГО
ГОРОДСКОГО СОВЕТА
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ
О РЕЗУЛЬТАТАХ ВЫБОРОВ

5 НАРОДНОГО СУДЬИ

24 мая 1981 года состоялись

выборы народного судьи Слан-
цевского городского народного

суда РСФСР.

Выборы прошли организован-

но, в строгом соответствии с

Конституцией РСФСР, Законом
о судоустройстве РСФСР и По-
ложением о выборах районных
(городских) народных судов

РСФСР,- в обстановке высокой
политической и трудовой ак-

тивности, вызванной решения-

ми XXVI съезда КПСС.

На основании протоколов го-

лосования участковых избира-
тельных комиссий, поступивших

в . исполнительный комитет

Сущевского городского Сове-
та народных депутатов, уста-

новлено, что в выборах народ-

ного судьи Сланцевского город-

ского народного суда РСФСР
участвовало 99,92 процента от

общего числа избирателей, вне-

сенных в списки избирателей.

За кандидата в народные

судьи голосовало 100 процен-

тов от общего числа избирате-
лей, участвовавших в голосо-

вании.

Бюллетеней, признанных не-

действительными на основании

статьи 52 «Положения о выбо-
рах районных (городских на-

родных судов РСФСР», не ока-

залось.

■< Выдвинутый кандидат в на-

родные судьи и зарегистриро-
ванный исполнительным коми-

тетом городского Совета на-

родных депутатов получил аб-
солютное большинство голосов.

Народным судьей Сланцев-
ского городского народного су-
да по избирательному округу
№ 3 избран ВАСИЛЬЕВ Ста-
нислав Андреевич.

Исполнительный комитет

Сланцевского городского

Совета народных депута-

тов.

ТЕМПЫ
ЦЕМЕНТНИКОВ

В этом месяце работники це-
ментного завода трудятся с опе-
режением производственного гра-

фика. За 21 день мая они произ-
вели 73.956 тонн цемента, что со-
ответствует 101 проценту плано-
вого задания. За этот период вы-
работано 63.950 тонн клинкера,
вместо 63.672 тонн, предусмот-
ренных графиком.

Успешно выполняется и план по
реализации продукции. На 3,2 про-
цента опережается отгрузка цемен-
та. Она была бы еще лучшей, Да
сдерживают недопоставки крытых
вагонов. За указанный период за-
вод^недополучил их 131.

Решения XXVI съезда КПСС -в жизнь!
ИДЕТ ВЕСЕННИМ СЕВ

Много лет работает трактористом в совхозе «Сланцевский» В. И.
Азарцев. За это время на различных участках сельско-

хозяйственного производства довелось ему потрудиться. В послед-

нее время больше всего был занят на транспортировке грузов. А
в нынешнюю посевную руководители хозяйства доверили опытно-

му механизатору возглавлять картофелеводческое звено, которое

будет выращивать «второй хлеб» в Загривской бригаде. Всего

звеньевому и его помощникам И. В. Клюкачу, В. Ф. Ермолаеву и

В. Н. Шувалову предстоит посадить картофель на площади 175 гек-

таров. Более чем на 120 гектарах семенные клубни уже уложены

ими в землю.

НА СНИМКАХ: В. И. Азарцев (вверху); сейчас семенной кар-
тофель загрузят в сажалку, и трактор вновь двинется вдоль

борозд (внизу).
Фото Ю. Терентьева.

ТРУДЯТСЯ
УДАРНО

С каждым днем набирает тем-

пы в нашем совхозе «Старополь-
ский» весенняя посевная. Многие
наши механизаторы своим высоко-

производительным трудом стре-

мятся приблизить ее успешное

окончание.

Отлично работает в эти дни на

севе однолетних трав на полях

первой бригады (д. Старополье)
опытный тракторист А. Л. Логи-
нов. Он с начала посевной уло-

жил в землю семена зерновых и

однолетних на площади 120 гекта-

ров. Александр Леонидович с мак-

симальной отдачей использует ка-

ждый погожий час, если надо, то

подцепляет к трактору диски и

сам дискует почву.

Пример самоотверженного тру-

да показывает и другой опытный
тракторист А. А. Базарный, ко-

торый в отдельные дни засевает

однолетними по 15 — 18 гектаров

пашни. А 22 мая Андрей Андрее-
вич уложил в землю семена на

площади 20 гектаров.

В честь обоих передовиков по-

севной первого года одиннадцатой
пятилетки у нас в конторе неодно-

кратно вывешиваются Листки тру-

довой славы.

Л. КУБОВА,
диспетчер совхоза «Старо-
польский».

Все большую силу набирает в
коллективе социалистическое со-

ревнование за досрочное выполне-

ние напряженных заданий первого

года одиннадцатой пятилетки.

Если на старте года в деятельно-

сти предприятия были срывы, то

сейчас оно работает устойчиво.
Значительно повысили эффектив-

ность и качество труда коллекти-

вы цеха автоматических шахтных

печей и цеха вращающихся пе-

чей. Особенно результативно дей-
ствуют в них смены А. Н. Зава-
лина и А. Д. Суворова, опережа-

ющие график соответственно на

1,4 и 2 процента.
В. ПРУСОВ,

заместитель директора завода.

ПЛАН МОГ БЫ!Ь
ВЫПОЛНЕН...

За четыре истекших месяца пер-

вого года одиннадцатой пятилет-

ки коллектив участка деревообра-
ботки механизированного лесхоза

поработал, казалось бы, неплохо.

План по производству токарных

изделий выполнен на 113,2, по пи-

ломатериалам — на 133,3, по из-

готовлению ящичных комплектов

— на 101,4, плодоовощной тары —

на 133,3 процента. При плановом
задании 1.600 топорищ их изготов-

лено 1.800. Но...

Ни одно из этих топорищ Не до-
шло до потребителей. В результа-

те задание по реализации товаров

широкого потребления участок

выполнил лишь на 97,8 процента.

Руководство лесхоза объясняет
это одной причиной — отсутстви-

ем бумаги для ярлыков. Хотя яс-

но, что, прояви оно вовремя доста-

точно инициативы и деловой
предприимчивости, план был бы
осуществлен и по этой очень важ-

ной статье. Кстати, сейчас бума-
гу «нашли».

Эффективно и качественно

трудится бригада станочников,

возглавляемая Галиной Васильев-
ной Лысовой. Здесь хорошо рабо-
тают передовики производства —

станочники А. П. Иванов и Т. В.
Афанасьева, высокую выработку
показывают на изготовлении ящи-

ков рабочие М. С. Изотова и В. М.
Григорьева.

И тем досаднее срыв, происшед-

ший в работе коллектива.

А. АЛОВ.

да КПСС и т. д.

В обсуждении доклада уча-

ствовали начальник колонны

№ 1 Н. Ф. Туников, водители

В. В. Лупышев, Н. И. Семе-
нов, Г. Я. Богданов, Н. Я. Ку-
ликова, начальник объединения
М. И. Гуня, председатель мест-

кома профсоюза Н. И. Васю-
кова, и. о. начальника мастер-

ских Г. С. Паницкова. На соб-
рании выступил заместитель

заведующего отделом транс-

порта и связи обкома КПСС
В. В. Раздобаров.

Положительно оценив работу
партийного бюро, выступаю-

щие внесли конкретные предло-

жения по улучшению организа-

ционно-партийной, идеологи-

ческой, политико-воспитатель-

ной работы.

Избран новый состав партий-
ного бюро, его секретарем

вновь избран В. Я. Иванов.
В работе собрания приняли

участие заместитель начальни-

ка управления «Леноблтранс»
Л. Я. Хураськин, заведующий
промышленно - транспортным

отделом горкома КПСС М. И.
Главтузов.

ВЫЕЗДНОЕ

ПАРТИЙНОЕ
СОБРАНИЕ

Впервые за последние два

года коммунисты партийной ор-

ганизации городских электри-

ческих сетей решили провести

партийное собрание непосред

ственно в совхозе. Местом про-

ведения определили деревню

Гусева Гора в совхозе «Авро-
ра». На собрании присутство

вал секретарь парткома совхо-

за В. Г. Жиров.

Речь шла об улучшении элек-

троснабжения совхоза «Авро-
ра». В адрес районных элек-

трических сетей была критика

на неоперативность устранения

аварийных отключений, секре-

тарю партийной организации

Л. В. Дождикову пореко-

мендовано чаще бывать в тру

довых коллективах непосредст-

венно на участках.

Партийное собрание постано-

вило создать комиссию по про-

верке всех подстанций и линий
электропередач, расположен-

ных на территории совхоза

«Аврора» с тем, чтобы на ос-

новании ее заключений соста-

вить план конкретных меро-

приятий по устранению недо-

статков.

ОБСУЖДАЯ
ИТОГИ УЧЕБЫ

На очередном заседании пар-

тийного бюро регенератного за-
вода подведены итоги учебы в

системе политического и комсо

мольского политпросвещения

обсуждены задачи на новый
учебный год. С докладом вы-

ступила заместитель секретаря

партийного бюро Л. И. Лав-
рентьева. Она ознакомила при
сутствующих с результатами

окончания учебного года.

В докладе прозвучали и кри

тические замечания, особенно
много говорилось в адрес ко

митета комсомола. Низка была
явка комсомольцев на занятия

С самого начала комитет не

взял под контроль комплекте

вание кружков, не следил

должным образом за политиче

ским самообразованием.

При обсуждении вопроса вы-

ступили секретари цеховых

партийных организаций и сек

ретарь комитета ВЛКСМ Сер
гей Морозов. Они рассказали о

работе парторганизаций по

контролю за политучебой, о

планах на будущий учебный
год.

На заседании присутствовали

пропагандисты. Каждый из них

поделился опытом работы, вы

сказал замечания и предложе

ния по улучшению учебы ком

мунистов и комсомольцев.

На заседание партийного бю
ро были вызваны и слушатели

школ, которые пропускали по

литзанятия, каждый из них

держал ответ перед собрав
шимися.

Партийное бюро приняло

соответствующее постановле

ние.

Г. ИВАНОВА,
рабкор.
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ЮНОСТЬ
Выпуск общественной

молодежной

редакции

□

Отдых молодежи

СУББОТНИМ ВЕЧЕРОМ

Сегодняшний выпуск молодежной
редакции «Юность» посвящен проб-
лемам организации досуга молоде-

жи. Где можно наиболее интересно

и с пользой провести свободное
время! — таким вопросом задались

члены молодежной редакции и по-

бывали по возможности везде, где

проводит свое свободное время

сланцевская молодежь. Предлагаем
вашему вниманию подготовленные

ими рассказы и надеемся, что вы не

останетесь равнодушны к организа-

ции своего свободного времени. По-
этому ждем ваших пожеланий и

предложений об улучшении старых

и организации новых форм досуга

молодежи.

Субботним вечером возле

горкома комсомола собра-
лись юноши и девушки —

члены городского комсо-

мольского оперативного от-

ряда. Сегодня, как и во все

выходные дни, они должны

обеспечивать порядок на

танцевальных вечерах.

Дворец культуры сланце-

перерабатывающего завода

«Сланцы». Восемь часов.
Танцевальный вечер уже

начался, и первые пары роб-
ко танцуют у стен под му-

зыку, льющуюся из магни-
тофона. Входные двери не

успевают закрываться ■—

таков -поток молодежи. Сей-
час идут минуты «пик». Ря-
дом с контролером уже

стоят парни и девушки с

красными повязками опер-

отряда на рукавах. Осталь-
ные члены оперотряда де-

журят в зале, в фойе.

Но вот молодежи собра-
лось уже немало и танце-

вальный вечер в разгаре.

Комсомольцы задерживают

парня, которому в нетрез-

вом виде очень захотелось

потанцевать. Тут же подхо-

дят его друзья, которые на-

чинают уговаривать отпу-

стить «несчастного» и кля-

нутся проследить за его по-

ведением. Почему-то у мно-

гих молодых людей бытует
мнение, что для того, чтобы
провести вечер интересно и

с максимальной пользой, не-

обходимо «поддать». Пора
бы уж понять и любителям
«зеленого змия» и их друзь-

ям, что на танцах да и на

любых других общественных
мероприятиях пьяным де-

лать нечего.

— Помощь комсомоль-

ского оперативного отряда

на танцах очень ощутима,—

это мнение директора Двор-
ца культуры завода «Слан-
цы» Л. А. Ходжаевой.

Да, помощь, оказываемая

оперотрядом, большая. Но

посмотрим сейчас не то,

как дежурит оперотряд, а

как он формируется, кто

входит в его состав. Итак,
все крупные комсомольские

организации имеют свои

оперотряды.

Отряд ЛПО «Ленннград-
сланец» складывается из

оперотрядов шахты «Ленин-
градская» (20 человек),
шахты имени С. М. Кирова
(15 человек) и шахты № 3
(15 человек). Здесь коман-

диры отрядов стараются

как-то наладить работу с
комсомольцами, организуют

их обучение, ведут строгий
контроль за явкой на де-
журства. И состав оперот-

рядов здесь довольно ста-

билен.

Хороший отряд у регене-

ратного завода. И состав
здесь постоянный, да и дев-

чата ходят в рейды не ради

трех дополнительных вы-

ходных. Но, как говорит се-

кретарь комитета комсомо-
ла завода С. Морозов, да-

вать на дежурство каждый
выходной по пять человек

трудновато.

А вот в филиале ЛПШО
«Маяк» такого стабильного
отряда нет. Конечно, мож-

но понять и секретаря ко-

митета комсомола Т. Ильи-
ну: на фабрике работают
одни девушки, но ведь и де-

вушки могут участвовать в

рейдах городского оперотря-

да.

В общем организации

оперотрядов надо уделять

значительно большее внима-

ние, нежели это делается
сейчас. Много предстоит по-

работать в этом направле-

нии комсомольским органи-

зациям завода «Сланцы»,
филиала ЛПШО «Маяк» и

многим другим, где работа
оперотряда ведется плохо

или не ведется вообще.
А. ПАВЛОВ.

РАЗВЛЕКАЯ, ПРОСВЕЩАТЬ
В конце апреля комитет ком-

сомола шахты «Ленинградская»
проводил в кафе «Ассоль» ди-

скотеку. Каждому из пришед-

ших сюда хотелось интересно

и с пользой отдохнуть. Хлопот-
ливую задачу подготовки про-

граммы вечера взяли на себя
комитет комсомола шахты и

энтузиасты дискотек Геннадий
Задорожный, Виктор Зинченко,
Георгий Овсянников, которым

помогла работник клуба «Шах-
тер» Наташа Лукачева.

Кстати, опыт проведения ди-

скотек у ребят уже был. В но-

вогодний вечер дискотеку про-

водил Геннадий Задорожный.-
Он сам подбирал записи, при-

вез свой магнитофон (никто из

клубных работников не помог

тогда ребятам с аппаратурой,
хотя с такими просьбами ком-

сомольцы обратились букваль-
но во все клубы нашего горо-

да). Это была премьера диско-

теки у шахтеров. Потом к Ген-
надию присоединились его

друзья, приехавшие работать
после окончания института.

Так и сложился этот немного-

численный актив.

И вот дискотека в кафе «Ас-
соль». Мы входим в зал, сразу

же погружаясь в мир музыки,

создающей приятное ромаИти-
ческое настроение. В начале

вечера секретарь комитета

комсомола Юрий Сизов позд-

равил молодых передовиков

производства и вручил им По-
четные грамоты. А затем эста-

фета проведения вечера-диско-

теки перешла к двум ведущим.

Мелодии современных ансамб-

лей увлекали на середину зала

танцующих, увеличивая их чис-

ло. Рассказы о музыке, о му-

зыкантах, сама музыка — все

способствовало тому, чтобы
заинтересовать ребят. В корот-

ких перерывах все с интересом

смотрели выступления девушек

из группы эстрадного танца

«Импульс». Для тех, что решил

немножко отдохнуть от танцев,

как впрочем и для танцующих,

демонстрировались мультфиль-
мы и слайды. В общем, всем

нашлось занятие по душе. И
вполне естественно, что все

уходили отсюда с желанием

вернуться на подобный вечер.

Но не будем сейчас подробно
описывать прошедшую диско-

теку, которая, несомненно, уда-

лась (это мнение разделяет и

присутствовавший на дискоте-

ке ведущий ленинградской те-

левизионной дискотеки Евгений
Макаров). Попробуем понять

какие цели преследует дискоте-

ка и почему так сложно орга-

низовать ее в общегородском
масштабе? Думаем, что не

ошибемся, если скажем, что

молодежная дискотека синтези-

рует в себе большинство жан-

ров клубной работы, связан-

ных с музыкой, танцевальным

искусством, художественным

словом. Объединяя слово и му-

зыку, дискотека служит раз-

влечению и общению молоде-

жи, она является также совре-

менной формой просвещения.

Организация дискотеки на

предприятиях нашего города,

не говоря уже об общегород-
ских масштабах, естественно,

полна трудностей. И чаще все-

го секретари комитетов комсо-

мола выдвигают такие доводы:

трудно найти энтузиаста, ко-

торый бы и дело хорошо знал,

и смог бы повести за собой
других, невозможно достать

аппаратуру (усилители, магни-

тофоны, проигрыватели, микро-

фоны и т. п.).
Что ж, доводы, казалось бы

серьезные, но на поверку ока-

зывается все несколько иначе.

Нет энтузиаста, и все дело

стало. Посудите сами: аппара-

тура, конечно, многое значит

при проведении дискотек. Но
для того, чтобы оглушить со-

бравшихся музыкой, большого
ума не надо. Главная-то цель

•дискотеки — заинтересовать

музыкой, научить понимать -ее.

А для этой цели поначалу впол-

не хватит и одного обычного
магнитофона. Правда, хлопот

с организацией такого досуга

молодежи много. И некоторые

комитеты комсомола предпочи-

тают просто уклониться от по-

добных х-лопот. Пусть, мол, иг-

рают, танцуют, поют, что хо-

тят, но только делают все это

подальше от комитета комсо-

мола. А ведь главное в работе
комитета — чтобы каждый, в

ком пробудился творческий по-

рыв, видел в комитете комсо-

мола друга, всегда готового

прийти на помощь, дать совет,

научить. Ведь организация мо-

лодежного досуга — кровное

творческое дело комсомола.

Н. КУРИЦЫНА,
М. ГЕРОВИЧ,
обществ, корр.

Каждую субботу и воскресенье

во Дворце культуры завода

«Сланцы», в Доме культуры гор-

няков, в клубе «Шахтер» органи-

зуются танцевальные вечера.

Впрочем, не будем спешить, гово-

ря, что они «организуются». Луч-
ше заглянем на обычный танце-

вальный вечер во Дворец куль-

туры завода «Сланцы». Итак...
...Стрелки часов- давно перешаг-

нули за цифру «семь», но танцу-

ющих в зале было крайне мало.

В чем же дело? Ответить на этот

вопрос помог нам бывший участ-

ник вокалыю-инструментальиого

ансамбля Валерий Алексеев:
— Так рано молодежь не при-

ходит. Часов после восьми начнут

собираться.
II, действительно, к восьми ча-

сам народа в зале стало больше,
и вместо магнитофона наконец-то

заиграл ансамбль. Исполнив не-

сколько произведений, он умолк,

надолго заменив себя магнитофо-
ном. В какой-то степени понять

ОХ, УЖ
это можно. Состав ансамбля сей-
час новый, и он не полностью го-

тов еще к выступлениям.

Зал тем временем уже напол-

нился настолько, что танцевать

стало довольно затруднительно.

Где-то на периферии зала танцу-

ющие еще более-менее могли что-

то изобразить, но вот в центре

ничего, кроме топтания на месте,

у молодежи не получалось.

— Народу в тот раз было не-

много, — скажет позднее дирек-

тор Дворца культуры Л. А. Ход-
жаева, —■ всего-то 284 человека.

Бывают дни (в основном в празд-

ники), когда в зал набивается до

тысячи и более человек(1).
Танцы идут своим чередом. Ктр-

то веселится, кому-то невесело ,. £0

куда деть себя в свободное вре-'
мя? И молодежь довольствуется

тем, что есть. Думаете мы одино-

Пятый год работает в электро-
цехе регенератного завода Сергей
Кириллов (на снимке). Но сколько
за это время он успел сделать и
по производственной, и по обще-
ственной работе! Отличный спе-
циалист, владеющий несколькими

смежными специальностями, побе-
дитель ударной трудовой вахты

в ресть XXVI съезда КПСС, он

бь(л избран товарищами по работе
заместителем секретаря комитета

комсомола цеха, общественным
инспектором по охране труда цехо-

вого комитета профсоюза. Каза-
лоЬь бы, для одного человека на-
грузки много, но Сергей успевает
сделать все. Недавно помог ос-

воиться с профессией молодому
рабочему Олегу Екимову. А сей-
чаЬ Сергей перешел работать на
новый участок, где и работы по-

больше и она ответственнее. А

ИЩЕМ Э Н Т У
Кино давно и прочно вошло в

нашу жизнь. Многие из нас прово-

дят часть своего свободного вре-

мени в кинотеатрах. Но согласи-

тесь, кино в наши дни перестало

быть просто зрелищным аттракци-

оном. Кино превратилось в воспи-

тателя.

Какие же фильмы пользуются

спросом у большей части сланцев-

ской молодежи? Судя по кассо-

вым сборам, в основном боевики.
Юношей и девушек в меньшей
степени стали интересовать филь-
мы, содержащие какую-то мысль,

дающие работу уму. И получился

обратный эффект. Кинопрокат по-

шел на поводу молодежи вместо

того, чтобы воспитывать ее. На
экранах в основном идут филь-
мы, помогающие выполнять план.

Поэтому и та молодежь, которая

с удовольствием посмотрела бы
интересный познавательный фильм,
вынуждена смотреть то, что пред-

лагают. Какое уж тут воспитание

фильмом...
Хорошо зарекомендовала себя

такая форма работы с молодежью,

как клуб любителей кино. Много
таких клубов в Ленинграде, да и

у наших соседей в Кохтла-Ярве
есть такой клуб. Здесь молодежь

имеет возможность познакомиться

с новыми и вспомнить старые

фильмы, поговорить о творчестве

режиссеров и актеров советского

н зарубежного кино. В общем
возможностей у клуба много, и

молодежь ходит туда с удоволь-

ствием. «Можно ли создать такой
клуб в нашем городе?» — с та-

ким вопросом обратились мы к

директору Дворца культуры заво-

да «Сланцы» Любови Антоновне
Ходжаевой.

— Такой клуб создавать необхо-
димо, — поделилась она своей
точкой зрения, — организовать

его можно без особых проблем.
Единственный- камень преткнове-

ния в этом деле — где найти ор-

ганизатора этого клуба, энтузиа-

ста, который и сам зажегся бы
организацией клуба, и ребят су-

мел бы увлечь, повести за собой.

А дело это, безусловно, интерес-

ное. Можно было бы один —два

раза в год приглашать искусство-

ведов из. Ленинграда, устроить

встречу с актерами, кино-вечер

провести. Мы со. своей стороны го-

товы сделать все зависящее от

нас для того, чтобы такой клуб
организовался. Но где взять эн-

тузиаста? Здесь ведь нужен чело-

век, не только хорошо знающий
киноискусство, здесь нужен чело-

век любящий молодежь, живущий
ее интересами.

Вообще надо сказать, что ра.

бота со зрителем поставлена у

нас плохо. Я имею ввиду не
только Дворец культуры, но и
Дом культуры горняков, и кино-
театр «Труд». Кстати, именно ки-
нотеатру вся стать активно зани-

маться работой со зрителем, по-
скольку никакой другой работы
он не ведет. Надо систематически

работать с молодежью и не идти

у нее на поводу, а воспитыватьАй*
интерес к фильмам.

Мы с этой целью собираемся
организовать в этом поду декады

«Наш современник на экране» и

«Образ коммунистов в искусстве».

Кроме того, в этом году попробу-
ем внедрить несколько усовершен-

ствованную форму работы —• ки-
иоабоиементы. Делать подборки
из трех —четырех фильмов, объ-
единенных либо общей темой, ли-

бо участием во всех фильмах од-
ного и того же артиста, либо тем,
что фильмы эти созданы одним

режиссером. И показывать их бу-
дем не раз в месяц, как делает
абонемент, показывать в течение

одной недели. Это будет удобно
для тех, кто работает посменно,

да и до начала второго фильма
зритель не успеет забыть содер-

жания предыдущего.

II еще одна трудность. Даже
если удастся организовать работу
клуба любителей кино и органи-
зовать кнноабонементы, остается

большим вопросом: «Откликнется
ли на наши начинания моло-
дежь?». 3. ЖУРАВЛЕВА,

обществ, корр.
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забота комсомола

ЭТИ ТАНЦЫ!
ки в этом мнении? Вот мнения о

танцах тех, кто посещает их из

вечера в вечер:

— Тайцы мне нравятся. Весело,
да и куда еще пойти?..

— Никогда не получал от это-

го настоящего удовольствия,

но куда еще пойти в свободное
время?..

— Скучно, однообразно, но ведь
больше ничего нет...

Прислушаться к мнениям моло-

дых жителей города я предла-

гаю всем, а в первую очередь

администрации Дворца и комите-

ту комсомола завода «Сланцы».
Ведь посмотрите, в чем сейчас за-

ключается работа Дворца культу-

ры? От его многочисленного кол-

лектива на танцах присутствуют

троеЮкассир, продающий билеты
всем, подряд, контролер у дверей
и вахтерша. Ансамбль полностью

предоставлен самому себе. Захоте-
ли — включили магнитофон, захо-

тели — исполнили какую-нибудь
песню.

Судя по отношению к танце-

вальным вечерам, администрацию

Дворца культуры больше волнует

выручка, нежели организация. По-
этому, кстати, и число танцующих

не ограничивается, и билеты про-

даются чуть ли не до окончания

вечера. А что касается комитета

комсомола завода «Сланцы», ко-

торый, казалось бы, в первую оче-

редь должен был взять шефство
над Дворцом, то о нем совершен-

но нечего сказать. Его позицию

можно выразить в двух словах:

«Делайте что хотите, а нам до

этого нет никакого дела». Коми-
тет фактически поощряет потре-

бительское отношение молодежи к

Дворцу, он в лучшем случае про-

сто перечислит, что надо сделать
клубным работникам для молоде-
жи, вместо того, чтобы привлечь
юношей и девушек к самостоя-
тельной деятельности.

Зачастую и работники культуры,
н комитеты комсомола проводят
для молодежи те мероприятия,

которые хотят провести, не при-
нимая во внимание того, что хо-
чет увидеть молодежь. А если
желания комитета и молодежи
совпадают, то и в этом случае за-
частую эффективность проводимо-

го мероприятия падает из-за пло-
хо продуманной подготовки.

Думаю, что не так уж сложно
собрать комсомольский актив и
вместе с администрацией Дворца
культуры решить, кто и что будет
делать для того, чтобы в тесном
согласии разработать новые фор-
мы отдыха, молодежи и коренным
образом улучшить старые.

К. МАРИНИНА,
обществ, корр.

ГР Н О Б И] I Я С Ь К ИСКУССТВУ
Входишь в Это небольшое поме-

щение в Трестовском переулке и

словно попадаешь в другой мир —

мир сказок, пестрых красок, мир

труда. Особенность этого поме-

щения чувствуется сразу по спе-

цифическому букету тончайших
запахов краски, лака, масла.

Впрочем, не будем говорить за-

гадками и откроем наш малень-

кий секрет — мы с вами нахо-

димся в художественной школе.

\ Сегодня здесь идут обычные заня-

тия, а совсем скоро — 30 мая —

придут в последний раз в школу

выпускники. Впрочем, почему в

последний? Разве можно забыть
школуо где тебя научили пони-

мать чувствовать сложное

искусство живописи, графики и

скульптуры, где перед тобой, как

перед полноправным хозяином, от-

крылись двери в такой заманчи-

вый и увлекательный мир красок?

Но до выпускного вечера есть

еще несколько дней, и мы имеем

возможность посмотреть на рабо-
ту выпускников. Посмотрите с ка-
ким вниманием и аккуратностью

расписывает скульптуру Саша Сте-
панов. Кстати, скульптуру Саша
изготовил тоже собственными ру-

ками. А недавно он принимал

участие в подготовке сувениров

■%50-летию Ленинградского театра

кутал — шефа художественной

шнолы.

Марина Никитина и Нра Коро-
лева — второклассницы. До выпу-

скного вечера у них есть еще
время — два года. Но вот от эк-
заменов никуда не денешься. И
Марина с Ирой выполняют экза-
менационную работу по живописи.

У выпускницы Иры Валеевой
работ посложнее — роспись тка-

ни. Рт/Кпвает полотно под умелой
кистыо художницы. И вот перед

нами величественная шемаханская

царица на иллюстрации к пушкин-
ской «Сказке о золотом петуш-

ке».

Таня Еремизина — тоже вы-
пускница. «Очень увлеченный че-

тювек», — говорит о ней директор
школы Е. С. Дмитренок. Вот и
сейчас в руках у Тани ее послед-
няя работа — бравый солдат. По-

М ИР УВЛЕЧЕНИЙ

•

ловима дела сделана, ко впереди

еще очень ответственная работа —

роспись фигурки. И еще неизвест-

но, что легче: вылепить скульп*

туру, или расписать ее. А у Тани
хватает фантазии, терпения и ма-

стерства и на то, н на другое.

— Попала я сюда, пожалуй,
совсем случайно, — рассказывает

Таця, — сколько помшо себя —

все рисовала. Потом пришла сю-
да. Понравилось. И занималась

все эти четыре года с таким ув-
лечением... Да и в свободное вре-
мя люблю рисовать или читать
книги. Будущая моя профессия с
искусством в общем-то связана не

будет, поэтому может возникнуть
такой вопрос : «А зачем мне это
все нужно?». .Странный, конечно,
вопрос. По-моему, не интересно
все время заниматься только тем,
что пригодится в твоей будущей
профессии. Скучно. Я рисую для
себя, для души. И потом, когда
буду учиться дальше, работать, я
псе равно не брошу любимого ув-
лечения. Вообще всем ребятам,
кому нравится рисовать, кого при-
влекает мир красок, я (^оветую

прийти сюда.

— Группы у нас небольшие, —

рассказывает директор школы
Е. С. Дмитренок, — этот выпуск,
например, будет самым немного-
численным — десять человек. До
этого были два выпуска по 25
человек, а в самом первом было
17. Задача нашей школы — не
сделать человека художником, а
дать общее эстетическое развитие.
Хотя многим занятия в нашей
школе помогают в профессии. На-
пример, некоторые наши выпуск-
ницы учатся на мастеров-закрой-
щн ков, некоторые поступают в
художественные училища. Не-
давно, например, бывший наш
ученик Дима Пушкарь закончил
художественное училище.

Талантливых детей у нас, мо-
жет быть, и не так уж много, но
занимаются все с удовольствием,

а это, сами понимаете, дает значи-
тельно больший эффект, нежели

они занимались бы по принужде-
нию. Поэтому, наверное, и отсев у
нас всегда небольшой. Вот из
этой выпускной группы отсеялись
три человека, да и то в самом на-
чале занятий.

Сейчас наши выпускники сдают
экзамены. Кстати, о них можно
сказать «дважды выпускники».
Ведь скоро у них начнутся экза-
мены в общеобразовательных шко-

лах.
А. ЗОРИН.

НА СНИМКАХ: «Очень увле-
ченный человек» — Таня Ереми-
зина за росписью своей послед-
ней работы — скульптуры бра-
вого солдата (фото справа), ...по-
смотрите с каким вниманием и
аккуратностью расписывает
скульптуру Саша Степанов (фото
внизу слева), оживает полотно
под умелой кистью юной худож-
ницы — Иры Валеевой (фото вни-

зу справа).

Фото Ю. Терентьева

ПРОБЛЕМЫ БИБЛИОТЕКИ
Библиотека. Отношение к

этому очагу культуры у каж-
дого из нас давно. определи-

лось. Кто-то, выкроив лишний
часок, забегает туда, чтобы
взять что-нибудь почитать и
непременно интересное. Мно-
гие ходят сюда нз общей для
большинства учащейся молоде-
жи потребности подготовить

доклад, написать сочинение.

Словом, каждый идет сюда со
своим делом.

Давайте заглянем с вами в
это здание: задержимся .возле

каждой выставки, поговорим с
теми, кто обычно помогает нам
выбрать книгу. Быть может,
тогда мы откроем для себя
совсем другую роль библиоте-
ки.

Наверное, лучше всего это
сделать в субботу, — решила я,
но вскоре поняла свою ошибку.

Удивительная тишина стоит
в библиотеке. Высокие стел-

лажи и полки заполнены кни-
гами. Привезены новые изда-

ния, подобраны книжные вы-

ставки. Не хватает только чи-
тателей, молодых и увлечен-
ных. Пустует читальный зал.

Гулко отдаются в этой пусто-

те шаги в соседнем зале (там
читают сегодня люди старшего

возраста). Оказалось, что на-
прасно я выбрала для разгово-

ра с читателями субботний ве-

чер. Девушки-библиотекари
тоже удивились, узнав причину
моего субботнего посещения.

Они уже давно свыклись с

мыслью о том, что суббота —

это день танцевальных вечеров,

а не выбора книг, раздумья и
размышления над их страница-
ми в читальном зале.

Как же обстоит дело в дру-

гие дни? Этот вопрос возник

сам по себе. Оказывается, са-

мый плодовитый день — поне-

дельник, а затем в порядке

убывания дней недели убыва-
ют и читатели.

— Молодые читатели, а кто

они вообще? Что вы можете

рассказать о них, какие книги

пользуются у них особым спро-

сом?
— Мы видим их здесь очень

редко. Зачастую большинство
читателей не любит задержи-

ваться ‘в библиотеке, забегает
на минутку, просит подобрать
детектив или что-нибудь из

фантастики, —• с горечью и оби-
дой на нас, читателей, расска-

зывают библиотекари Ирина
Асвадурова и Татьяна Ломаки-
на. Сколько тут всего откры-

лось, вспомнилось. Ведь как

радуются девушки каждому

своему читателю, видя в нем

своего собеседника. И как ве-
лико бывает потом разочаро-

вание.

— Больше всего доставляют

огорчения постоянные прось-

бы «Детективчнк мне...». И ес-

ли такого не окажется, то еще

долго читатель относится к

абонементу с пренебрежением,
— продолжает Ирина.

— А классику почти не бе-
рут, — возмущается Т. Лома-
кина.

Значит, детективы и фанта-
стика нравятся больше. Почему
же они преобладают в запро-

сах читателей?
— Люблю захватывающие,

острые сюжеты, приключения,

—отвечает на мой вопрос уча-

щаяся техникума Елена К.
Возраст романтических взле-

тов, немного нереальных меч-

таний, еще большее развитие

которым дает фантастика. И
это понятно, ведь необъяснимо
хочется иногда всем нам оку-

нуться с головой в мир буду-
щего, во что-то необычное и

пугающее, хочется разобраться
вместе с автором в сложной
психологии фантастических об-
разов.

— Непростительно, что мно-

гие библиотекари и читатели

относятся к фантастике как к

чему-то простому, не требую-
щему раздумий и размышле-

ний. Фантастика и детективы

это сложные, захватываю-

щие вещи. Они способствуют
развитию интеллекта, мысли, —

так считает старший библио-
граф объединенной районной
библиотеки В. Охонская.

Так значит есть вопросы,

которые могут и должны объе-
динить читателей и библиоте-
карей, заставить их спорить,

задумываться и увлекаться

разговором о прочитанных кни-

гах. Но как же это сделать?
Попыток найти с нами, читате-

лями, общий язык было пред-

принято немало.

Обращал ли кто-нибудь нз

вас внимание на книжные вы-

ставки? Наверное, обращал. В
каждый свой приход вы заме-

чали, что тематика их постоян-

но меняется. Здесь вы могли

увидеть книги об известных

ученых — выставка «Созвучие
миров», книги по самовоспита-

нию, выставки по философии,
военному делу, спорту, совре-

менной зарубежной и совет-

ской музыке, технической и на-

учной литературе.

«Этого мало», — возразят

многие нз вас. Конечно, ведь

невозможно охватить весь круг

чтения молодого человека.

Есть, несомненно есть новые

возможности для организации

более интересных выставок.

Только вот каких? Никто нз чи-

тателей еще не обращался к

библиотекарям с подобным
предложением. Нет прочного и

постоянного контакта между

библиотекарем и читателем.

Недавно И. Асвадурова про-

водила заочную читательскую

конференцию по книге В. Бы-
кова «Дожить до рассвета».

Заключалась она в следую-

щем: читатели по прочтению

книги писали о ней отзыв и

сдавали в библиотеку. На этом

весь диалог о прочитанном

кончился. А с технической, на-

учной литературой приходится

поступать иначе. Многие из
нас зачастую уносят ее как бы
в нагрузку.

(Окончание на 4-й стр.)

СЛОВО К ЧИТАТЕЛЮ
Вот вы н прочитали все материалы сегодняшнего выпуска

общественной молодежной редакции «Юность». Но разговор
о проблемах организации свободного времени молодежи па
этом не закончен. Мы предлагаем вам включиться в обсуж-
дение этой насущной проблемы. Публикуя в этом выпуске
небольшую анкету, надеемся, что все, кому' не безразлично,
как и где проводить свое свободное время, откликнутся и
выскажут свои предложения и пожелания о том, как можно
улучшить организацию досуга сланцевской молодежи. Ждем
ваших писем!

1. Что вам нравится и что не нравится в организации и
проведении, в программе танцевальных вечеров?

2. Как вы считаете, нужны ли сланцевской молодежи клуб
любителей кино и дискоклуб? Какими вы их себе представ-
ляете?

3. С какими мнениями, высказанными в материалах сего-
дняшнего выпуска «Юности», вы согласны, а с какими net?
Почему?

4. Что вы можете предложить для полезного и увлекатель-
ного отдыха молодежи в свободное время?

Присылайте ваши ответы, даже если вы не сможете или не
захотите ответить на все вопросы анкеты. Ваши мнения бу-
дут учтены при организации новых форм отдыха сланцевской
молодежи, и разговор об этом будет продолжен на страницах
нашей газеты.



ПРОБЛЕМЫ
БИБЛИОТЕКИ

(Начало на 3-й стр.)

— Надоело убеждать, спо-

рить с читателями, доказывать

что и здесь для себя можно

найти много интересного и

значительного, — так объясни
ет библиотекарь причину «на-

грузки». Хотя иногда удается

найти подход к читателю и то

гда восхищенные слова чита-

тельницы: «Просто поразитель-

но, что я раньше так относи

лась к научной литературе,

дайте что-нибудь еще о Софье
Ковалевской», — доказывают

Ирине, что многих все-таки

можно увлечь.

Ищет свой подход к моло-

дому читателю библиотекарь
читального зала Лена Фролова,
быть может, иногда в ущерб
более старшим посетителям

Лена старается, чтобы как

можно больше молодых людей
работало здесь над книгой.
Для этого и подборки материа-

лов, и звонки в учебные заве-

дения с целью узнать о тема-

тике новых докладов. Это и

разработка интересных литера

турных сценариев для школ

№ 1 и № 3.

Но пока работа дает мало

результатов. Например, для

того, чтоб не пустовал читаль-

ный зал, Лена созванивается с

какой-нибудь школой, и тот или

иной класс проводит здесь свой
классный час по теме, разрабо-
танной с помощью библиотека-
рей. Библиографические уроки,

прошедшие в начале года, до

сих пор вспоминает с иронией
и Лена. Особенно запись, ос-

тавленную школьницей в анке-

те: «Библиотекарь познакомила

нас с уникальными, редкими

изданиями».

Возможен ли другой, более
тесный контакт между читате-

лем, библиотекарем, книгой, —

вот какой вопрос уже давно ост-

ро стоит перед девушками и не

находит своего решения. Хотя
более старшие читатели уже

ответили утвердительно. Свои
близкие каждому проблемы и

вопросы они обсуждают на за-

седании клуба «Собеседник»,
каждый раз выбирая новую,

волнующую всех тему.

Так почему и нам, молодым,

не поспорить, не порассуждать

над проблемами, волнующими

нас с вами. Почему бы не по-

говорить о каком-либо детек-

тиве, фантастической повести,

современном романе? Ведь воз-

можности здесь есть большие.

Вы сейчас, возможно, возра-

зите мне: «Не так богата наша

районная библиотека, чтобы
проводить подобные дискуссии,

а тем более организовать свой
молодежный читательский
клуб». Действительно, ведь 80
процентов всей издаваемой ли-

тературы идет к нам, в наши

личные библиотеки, но возмож-

ность заказать для нас с вами

любую книгу, любой материал

в библиотеке есть.

— Не пойдет молодежь на

такие встречи, — утверждает

Лена К., но в ее утверждении

слышится жалость. Ведь про-

читанные произведения она об-
суждает только с подругой.

— Нереально, да и зачем, —

считает учащийся техникума

И. Васильев.

А быть может, как раз реаль-

но, нужно. Библиотекари давно

ждут ответа на этот вопрос от

нас, молодых читателей.
А пока в библиотеке по-

прежнему- пусто.

М. КАМИНСКАЯ,
обществ, корр.

Редактор
В. В. ИВАНОВ

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 26 МАЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Ут-

ренняя гимнастика. 9.05 — Теле-
визионный мультипликационный
фильм «Приключения Мюнхгаузе-
на». 1-я, 2-я, 3-я, 4-я серии. 9.45
— В. Шкваркин. «Простая де-

вушка». Телевизионный спектакль.

11.00 — «Мелодии радости».

Фильм-концерт. По окончании —

Новости. 14.30 — Новости. 14.50
—«Сельские будни». Кинопрограм-
ма «Следующий ход ваш...», «Эф-
фект координации». 15.50 —

«Спортивный класс». 16.20 —

«Родная природа». 16.40 — К на-

циональному празднику Гайаны—
Дню независимости. Кннопрограм-
ма. 17.05 — «Звездочет». Телеви-
зионный журнал. 17.50 — Играют
лауреаты II Всероссийского кон-

курса исполнителей на народных

инструментах и народной песни

трио баянистов г. Сыктывкара.
18.15 — «Алкоголизм. Беседы вра-

ча». 18.45 — «Сегодня в мире».

19.00 — Фантазии на темы песен

советских композиторов. 19.10 —

«Архитектура-81». По итогам VII
съезда архитекторов СССР. 19.35
— «Исход». Художественный
фильм. 21.00 — «Время». 21.35 —

Музыкальная жизнь». Телеви-
зионный журнал. По окончании —

«Сегодня в мире».

СРЕДА, 27 МАЯ
1.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — Телесту-
дия «Орленок». 9.55 — «Исход».
Художественный фильм. 14.50 —

Твой труд — твоя высота. 13.35 —
Кубок СССР по подводному ори-

ентированию. 15.55 — Шахмат-
ная школа. 16.25 — «Отзовитесь,

горнисты!». 17.00 — Концерт На-
ционального ансамбля Народной
Республики Анголы. 17.45 — Пре-
мьера телефильма. «Служить лю-

дям». 18.45 •— «Сегодня в мире».

19.00 — Концерт. 19.25 — Чело-
век и закон. 19.55 — Премьера
художественного фильма. «Госу-
дарственная граница». Фильм 2-й.
1-я серия. 21.00 — «Время». 21.35
— «Веселые ребята». Молодежная
программа.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 26 МАЯ
9.00 — Новости. 9.15 и 10.00 —

Химия. 9-й кл. 9.45 — «Деревян-
ные ремесла». Документальный
фильм. 10.30 — «Ленинградцы —

энергетике страны». 11.00 — «Жи-
вительница камня», «Потаенный
мир гобеленов». Документальные
фильмы. 11.40 — «Скоро в шко-

лу». 17.05 — «Преподавателям и

мастерам ПТУ». 17.35 — «Сказка
за сказкой». 18.10 — «Поет за-

служенная артистка РСФСР
Е. Зименкова». 18.45 — «Книж-
ная полка пропагандистов». Изу-
чаем материалы XXVI съезда
КПСС. 19.00 — «Ленинград».
19.45 — «Гражданин и закон».

20.30 — «Стадион». 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — Новости. 21.50 —

«Из фондов фильмотеки».
«Петр I». Художественный фильм.
1-я серия.

СРЕДА, 27 МАЯ
9.00 — Новости. 9.15, 10.00 —

Химия. 9-й класс. 9.45 — «Здрав-
ствуй, Катя». Документальный
фильм. 10.35 — Говорим по-анг-
лийски. 11.10, 12.15 — История.
4-й класс. 11.30 — «Огород для
всех». Документальный фильм.
11.40 — «Технический прогресс и
экономика». 16.00 — «Ромашка».
Тележурнал для учащихся 1 —3-х

□

ДЕТСКАЯ ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ШКОЛА

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ

НА 1981-1982 УЧЕБНЫЙ ГОД.
Принимаются дети с 11 до 17 лет.

Приемные экзамены с 25 мая, в 15 часов.

Адрес: Трестовский переулок, дом № 6. Телефон 2-22-40.
3—1

• • •
СЛАНЦЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

УПРАВЛЕНИЕ БЫТОВОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ

объявляет

о наборе и направлении для обучения 'в профессионально-техни-
ческие училища области на подготовку фотографов (СГПТУ № 213
— г. Гатчина) и парикмахеров широкого профиля (ТУ № 212 —

г. Пикалево).
На обучение в училища приглашаются девушки с образованием

8 классов. Училища готовят квалифицированных рабочих со сред-

ним образованием (срок обучения 3 года).
При поступлении необходимы:
паспорт или свидетельство о рождении (подлинник), документ

об окончании восьми классов, справка с места жительства, харак-

теристика, карта прививок и анализов, справка о состоянии здо-

ровья ф. 286, 6 фотокарточек (размер 3x4).
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Гагарина, дом № 3 в от-

дел кадров. ■*
2—2

ДЕТСКАЯ МУЗЫКАЛЬНАЯ ШКОЛА

объявляет прием

на 1981—1982 учебный год в классы:

СКРИПКИ, ФОРТЕПИАНО И СПЕЦИАЛЬНЫЙ ХОРОВОЙ
КЛАСС (принимаются дети в возрасте 7— 8 лет, срок обучения
7 лет) ;

БАЯНА, АККОРДЕОНА, ТРУБЫ И КЛАРНЕТА (принимаются
дети в возрасте 9—12 лет, срок обучения 5 лет).

Заявления принимаются. Консультации и приемные экзамены

с 25 мая.

Адрес школы: ул. Чайковского, 9. Справки о приеме по тел.

4-18-02, 4-17-15, 2-25-69.
3—3

• • •
ЮНОШИ И ДЕВУШКИ,

ОКОНЧИВШИЕ ВОСЬМИЛЕТНЮЮ И СРЕДНЮЮ ШКОЛУ!
Специализированное производственное объединение «Родина»

приглашает вас учиться в сельскохозяйственные учебные заведения
(институты, техникумы, ПТУ).

Направления на учебу можно получить в отделе кадров совхо-

зов. Поступающие по направлениям хозяйств Получают повышенную
стипендию и имеют льготы при поступлении.

Вступительные экзамены в сельскохозяйственные техникумы бу-
дут проводиться у нас в районе.

Справки по телефону: 6-51-15, 1-52-62.
3—2

классов. 16.45 — «Ну, погоди!»
(выпуск № 13), «Веселая кару-

сель». Мультфильмы. 17.00 —

«Наутилус». 17.45 — Концерт из

произведений ленинградских ком-

позиторов. 18.30 — «Решения
XXVI съезда КПСС — в жизнь».

Объединение «Первомайская за-

ря». 19.00 — «Ленинград». 19.30—

«Петродворец». Документальный
фильм. 19.50 — «Эстафета». 20.50
— «Спорт, спорт, спорт». 21.00 —

«Время». 21.40 — Новости. 21.50
— «Петр I». Художественный
фильм. 2-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 26 МАЯ
9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9.40 — Художественный
фильм «Эликсир молодости». 14.25
— Новости. Программа передач.

14.50 — «Наедине с будущим» и

«Время не только деньги». 15.40—

Вариации. «Кырлай». 16.10 —

Открытый мир. «Загадка лососей».
16.40 — «Жат Толкун». 17.10 —

Вариации. «Жил на земле худож-

ник» и «Свадебная сюита». 17.50
— Новости. Программа передач.

18.00 — «Актуальная камера» (на
русск. яз.). 18.15 — «Рождение
песни». 18.35 — Реклама. 19.00 —

Наши гости из Бурятской АССР.
19.30 — Спортивная призма. 20.00
— Для детей. Мультфильм «При-
ключения пса Фика». 20.30 —

«Актуальная камера». 21.35 —

«Минуты земледельца». 21.50 —

«Кто кого?». 23.05 — Новости.

СРЕДА, 27 МАЯ
9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9.05 — «КамАЗ» на кон-

вейере» и «Завод гарантирует ка-

чество». 9.40 — Художественный
фильм «Будем знакомы». 14.25 —

КУДА ПОЙТИ УЧИТЬСЯ В ЯСЛИ-САД № 15 £

срочно требуются

КУХОННАЯ РАБОЧАЯ,
НЯНЯ. I

4—2
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
СПЕЦРЕМСТРОЙ-

УПРАВЛЕНИЮ № 6
ГАТЧИНСКОГО

РЕМСТРОИТРЕСТА
ОБЪЕДИНЕНИЯ

«ЛЕНОБЛРЕМСТРОРТ»

требуются

на постоянную
и временную работу

ПРОРАБЫ,
МАСТЕРА со строительным об-

разованием,
ГАЗОСВАРЩИКИ,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ,
ИЗОЛИРОВЩИКИ,
каменщики,
плотники-бетонщики,
СТОЛЯРЫ,
МАШИНИСТ экскаватора на

«Беларусь». Оплата труда сдель-

ная.

Принимаются на работу пенсио-

неры.

Обращаться по адресу: г. Сланцы,
ул. Гагарина, дом № 9а. Телефон
2-25-34, отдел кадров.

4—1
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТЕПЛОВЫХ СЕТЕЙ

срочно требуются

СТАРШИЙ МАСТЕР,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИК,
ТОКАРЬ.
Обращаться по адресу: г. Слан-

цы, ул. Ремонтников, дом № 5
(пос. 270). Телефон 2-27-84.

3-3

СЛАНЦЕВСКОЙ ПМК-15

срочно требуются

ТРАКТОРИСТЫ,
ШОФЕРЫ,
Нормировщик.
За справками обращаться в от-

дел кадров. Телефон 2-29-56. Про-
езд автобусом маршрута № 1 1 до
остановки «Лесокомбинат».

3-1

Новости. Программа передач.

15.55 — На ...грани опасности,

«Опасный враг^дородья». 16.45<£
Открытый мир. «Лишь только сой-
дут снега». 17.00 — Вариации.
«Мелодии Ташкента». 17.25 —

Взгляд на мир. «Открытие Яма-
ла». 17.50 — Новости. Вечерняя
программа. 18.00 — «Актуальная
камера» (на русск. яз.). 18.15 —

На грани опасности. «Что нужно

знать жильцам о мерах пожарной
безопасности». 18.40 — Реклама.
19.00 — Годы и люди. «Магнит?
Магия?». 19.20 — Маленький
концерт. 19.30 — Народное хозяй-
ство. 20.00 — Для детей. Мульт-
фильмы «Кто получит приз?»,
«Привет мартышке», «Зарядка для

хвоста». 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.35 — Ответное слово.

21.50 — «Молодежная студия».
Молодым о молодых. 22.30 — Но-
вости.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 26 мая

— «Великолепный». Начало в 17,
19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
26 мая — «Взрослый сын». Нача-
ло в 17, 19, 21 час. Для детей.
«В бой идут одни старики». На-
чало в 10 часов 30 минут. ^

КИНОТЕАТР «ТРУД». 26 мая—

«Ночное происшествие». Начало в

11, 14.20, 16.10, 18, 19.50, 22 часа.

ЛЕСОКОМБИНАТ

приглашает на работ^**
СЛ ЕСАРЕЙ-ЭЛ ЕКТРИ КОВ,
ШОФЕРОВ лесовозных машин,

ВАЛЬЩИКОВ и УЧЕНИКОВ
вальщиков,

РАМЩИКОВ в цехи лесопиле-

ния,

ЛАБОРАНТА в котельную,

ТОКАРЯ по дереву 5—6-го раз-
рядов,

БУХГАЛТЕРА со стажем ра-
боты.

3—1

\ СЛАНЦЕВСКОМУ
? ТОРГУ

требуются

р ИНСТРУКТОР ФИЗКУЛ.ИУ-

для работы
на продовольственной базе

ЭЛЕКТРИКИ,
ПЛОТНИКИ,
РАБОЧИЕ по ремонту тары,

РАБОЧИЕ овощехранилища.
4—1

•
ОТДЕЛЕНИЮ

ГОСБАНКА

срочно требуется

КАССИР в вечернюю кассу.

(Пенсионерам сохраняется пен-

сия).
2—1 .

Коллектив УМ-322 треста:;

№ 70 соболезнует родным

СМИРНОВА Леонида Григорь-
евича по поводу его смерти.

Жильцы дома № 17 по улице

Партизанская глубоко скорбят
и соболезнуют жене и родным

СМИРНОВА Леонида Григорь-
евича по поводу его смерти.

Коллектив совхоза «Сланцев-
ский» соболезнует родиТбм
ЕФИМОВА Ивана Ивановича
по поводу его смерти. 

Коллектив Сланцевского ле-

сокомбината глубоко скорбит
по случаю безвременной смер-

ти бывшего работника лесо-

комбината ЛИСАКОВА Влади-
мира Григорьевича и выражает

соболезнование Лисаковой Ла-
рисе Викторовне и всем род-
ным и близким покойного.

Сердечно благодарим коллекти-

вы шахты имени С. М. Кирова,
участка ВР, партийной и профсо-
юзной организаций шахты имени

С. М. Кирова, соседей, друзей,
знакомых, оказавших помощь в по-
хоронах и разделивших с нами го-

речь утраты дорогого мужа, отца

Осина Николая Михайловича.
Жена, дети.
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